



Von Müschenbach nach Brasilien - Der Weg des Emil Dörner und anderer Zisterziensermönche von Himmerod nach Itaporanga



Donnerstag, 11.05.2023
19:00 Vogtshof, Hachenburg
Regina Klinkhammer M.A.

In den 30er Jahre waren in Deutschland auch Klöster schwer bedrängt. Manche Klöster, wie Hardehausen, gingen die Mönche nach Brasilien. Heute ist dort das Kloster Hardehausen-Itatinga. Die Abtei Himmerod gründete ein Tochterkloster in Itaporanga, gelegen im heutigen Erzbistum Sao Paulo.

Anmeldungen und Informationen:

vhs Hachenburg; 0266294880; info@vhs-hachenburg.de;
Geschichtswerkstatt Hachenburg (GWH) 02662949990;
info@geschichtswerkstatt-hachenbueg.de